

Brigada médica cubana llega a Perú y ministra agradece solidaridad



Lima, 31 mar (RHC) Una brigada médica cubana llegó a Perú para asistir a los damnificados por inundaciones en la norteña región de Piura, de Igual modo visitó a la ministra de Salud, Patricia García, quien agradeció la ayuda solidaria.

Encabezada por el médico Rolando Piloto, el contingente fue recibido en la base del grupo ocho de la fuerza aérea peruana por el embajador de Cuba en el país andino, Sergio González, y el secretario general de la cancillería peruana, Eric Anderson.

González destacó la calificación de los profesionales de diversas especialidades, expertos en actuar de manera sostenible en situaciones extremas de desastre.

El grupo de médicos se dirigió al Ministerio de Salud, tras el desembarco de los equipajes que incluyen medicinas para los pacientes y medios de subsistencia, carpas y otros elementos de la brigada de 23 integrantes del contingente internacional Henry Reeve, con perfil epidemiológico.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125791-brigada-medica-cubana-llega-a-peru-y-ministra-agradece-solidaridad>



Radio Habana Cuba